

**PENGARUH PENGAMALAN IBADAH
SHALAT BERJAMAAH TERHADAP
KEDISIPLINAN SANTRI KELAS IV DI
MADRASAH DINIYAH MIFTAHUL ULUM
TLUTUP TRANGKIL PATI**



**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGAM STUDI PENDIDIKANAGAMA
ISLAM
2020**



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i:

Nama : Nadiya Nur Halimah
NIM : 1610110172
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : **“Pengaruh Pengamalan Ibadah Shalat Berjamaah Terhadap Kedisiplinan Siswa Kelas IV di Madrasah Diniyah Miftahul Ulum Tutup Trangkil Pati”.**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 05 Maret 2020 sampai dengan 14 September 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 14 September 2020

Hormat Kami,
Dosen Pembimbing

Maisvanah, M. Pd. I
NIP. 198806162015032003



KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIIYAH
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp
 (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini

menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Nadiya Nur Halimah
 NIM : 1610110172
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam
 (PAI)

Judul : "Pengaruh Pengamalan Ibadah
 Shalat Berjamaah Terhadap
 Kedisiplinan Santri Kelas IV di
 Madrasah Diniyah Miftahul Ulum
 Tlutup Trangkil Pati".

Telah diujikan pada 09 Oktober 2020 dan dinyatakan
 Lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi,
 sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>H. Nur Said, S. Ag., MA., M. Ag.</u> NIP. 197202102005011008 Ketua/Penguji I	26/10/2020	
<u>Ismanto, S. Si., M. Pd.</u> NIP. 197405021999031005 Ketua/Penguji II	27/10/2020	
<u>Izzah Ulva Qadam, M. Pd.I</u> NIP. 198806092031042016 Sekretaris/Penguji III	29/10/2020	
<u>Maisvanah, M. Pd.I</u> NIP. 198806162015032003 Dosen Pembimbing	28/10/2020	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Nadiya Nur Halimah**, NIM **1610110172** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 14 September 2020

Yang membuat pernyataan



Nadiya Nur Halimah

NIM. 1610110172

MOTTO

مَنْ جَدَّ وَ جَدَّ

Artinya : *“Siapa yang bersungguh-sungguh akan berhasil”*.



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah... segala puji dan syukur kami haturkan kehadiran Allah SWT. Sholawat serta salam selalu tucurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW. Dengan segala kerendahan dan ketulusan hati, karya kecilku ini kupersembahkan kepada:

1. Terspesial Ayahku dan Ibuku tercinta Bapak Samri dan Ibu Istianah yang telah menjadi motivator terbaik dalam hidupku yang tiada hentinya melimpahkan do'a yang tak berujung dan tak berkesudahan di lima waktu mulai fajar terbit hingga terbenam bahkan disepertiga malamNya. Terimakasih untuk cinta dan kasih sayang Ayah dan Ibu yang tak terhingga.
2. Kepada adikku tersayang Iqmalia Indana Zulfa yang masih mengenyam pendidikan semoga mendapatkan ilmu yang manfaat, dan juga selalumemberikansemangat, kasihdansayangnyasertakebahagiaan.
3. Madrasah Diniyah Miftahul Ulum Tlutup Trangkil Pati sebagai satu-satunya lembaga tempat penelitian saya, terimakasih telah memberikan data-data terkait penelitian dan telah mendukung serta welcome dalam penyelesaian karya ini.
4. Dosen pembimbing tugas akhirku ibu Maisyanah, M. Pd. I, terimakasih atas bimbingan, arahan, dan masukan serta motivasi sehingga saya bisa menyelesaikan karya ini.
5. Bapak dan ibu guru beserta dosen yang telah membimbing saya, mendidik saya, memotivasi saya sehingga saya menjadi lebih paham dan mengetahui mana yang baik dan mana yang buruk.

6. Terimakasih atas segudang ilmu pengetahuan yang telah engkau berikan kepadaku tanpa kau harap imbalan.
7. Seseorang yang spesial mas Wawan dan sahabat-sahabatku Mas Rois, Mas Ari, Mbak Ida, Iseh, Oka, Mbak Mufli, Mbak Umi Lathifah, Diana, Mbak Evi, terimakasih atas gandingan tangan kalian yang selalu mempersamaku tanpa henti, menepi bersama dan menguatkan saat melemah, terimakasih atas ukiran kisah terindah nan istimewa yang tak bisa kujabarkan dengan deretan aksara, semoga selalu terjaga dalam silaturahmi yang baik diantara kita.
8. Kawan-kawan seperjuangan kelas E-PAI angkatan 2016, yang selalu memberikan motivasi dan semangat dalam menghadapi masa-masa perkuliahan, terimakasih atas segenap kasih sayang yang tercurah selama berjuang dengan kalian dalam masa perkuliahan. Empat tahun terasa menjadi waktu singkat bila kita lewati tanpa beban, lagi-lagi tentang jarak yang tak bias kita lipat semoga bersua kembali dengan keadaan yang lebih baik dengan kita jumpai pelangi nan indah diujung sana

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعٌ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَاءٌ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sa'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh.

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq, serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Pengamalan Ibadah Shalat Berjamaah Terhadap Kedisiplinan Santri Kelas IV di Madrasah Diniyah Miftahul Ulum Tlutup Trangkil Pati”**. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta umatnya, Rasul terakhir yang membawa *Risalah Islamiyah*, petunjuk dan penerang hati umat kepada jalan yang di ridhoi Allah SWT sehingga selamat dunia akhirat.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S.1) Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari sepenuhnya bahwa selesainya kegiatan penelitian dan penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan, semangat, serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan terimakasih antara lain kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan ijin penelitian hingga selesainya skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan dalam penulisan skripsi.
3. Ahmad Falah, M.Ag, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.

4. Dr. Mukhammad Saekan, S.Ag., M.Pd, selaku Dosen Wali yang telah memberikan nasihat dan arahan kepada penulis dalam menempuh studi di IAIN Kudus.
5. Maisyanah, M.Pd.I, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu untuk membimbing dan memberi arahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen beserta staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
7. Moh. Hamdan Rois selaku Kepala Madrasah Diniyah Miftahul Ulum Tlutup Trangkil Pati yang telah memberi izin penelitian dan memberikan informasi yang dibutuhkan oleh peneliti dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Rizka Aulia Ashfa dan Ahmad Nova Yazid, selaku peserta didik Madrasah Diniyah Miftahul Ulum Tlutup Trangkil Pati yang telah memberikan banyak informasi yang dibutuhkan peneliti.
9. Bapak, Ibu, Adik dan segenap keluarga tercinta yang secara langsung maupun tidak langsung telah mendukung, mengarahkan, dan membantu baik moril maupun materil dalam penyusunan skripsi ini. Semoga selalu dalam keridhoan dan lindungan Allah SWT.
10. Dan seluruh pihak yang telah memberikan semangat dan bantuan kepada peneliti sejak dari penyusunan proposal hingga penyusunan skripsi ini.

Penulis tidak dapat membalasnya kecuali ucapan do'a semoga amal baik beliau sebagaimana yang disebutkan diatas dan juga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu mendapatkan balasan pahala yang berlipat dari Allah SWT.

Penyusunan skripsi ini, peneliti menyadari bahwa masih banyak kekhilafan dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik serta saran yang bersifat membangun dari para pembaca demi lebih sempurnanya skripsi yang peneliti susun dan juga menjadi bahan evaluasi penulis untuk kedepannya.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna, bermanfaat, barokah, masalah di Dunia dan Akhirat. Aamiinn....

Wassalamu'alaikum *Warahmatullahi*
Wabarokatuh

Pati, 15 September 2020

Penulis



Nadiya Nur Halimah

NIM. 1610110172

